

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



# Incendio consume presunta narcotienda

## BARRIO BRAVO DE TEPITO

Un hombre, presuntamente acudió a comprar droga y luego de discutir con un vendedor le prendió fuego

KARLA RIVAS

**E**n el barrio bravo de Tepito, localizado en la Colonia Morelos en la alcaldía Venustiano Carranza se registró el incendio de una presunta narcotienda luego de que se desatará una riña entre un vendedor y su cliente.

De acuerdo con las primeras versiones en la esquina de la calle Penitenciaría y Miguel Domínguez se encontraba un punto de venta de narcóticos, ahí, durante la noche del lunes un sujeto acudió a comprar su droga.

Pero el sujeto tuvo un desacuerdo con su vendedor lo que comenzó una riña que rápidamente subió de tono, fue entonces que al ser ignorado y no conseguir lo que quería prendió fuego al domicilio.

El incendio se esparció rápidamente consumiendo el lugar, las grandes llamas y el humo negro alertó a vecinos de la zona quienes dieron aviso a las autoridades.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC y personal del Heroico Cuerpo de Bomberos arribaron al punto para evacuar a los civiles al mismo tiempo que comenzaron las labores para extinguir las llamas.

Tras varios minutos de ardua labor de los bomberos, lograron extinguir el fuego de la zona sin que se reportarán pérdidas humanas.

**Bomberos arribaron al inmueble para evacuar a los civiles al mismo tiempo que comenzaron las labores para extinguir las llamas**





El incendio se esparció rápidamente consumiendo el lugar /CORTESIA





# Ultimado de un tiro en la cabeza

## ALCALDÍA IZTAPALAPA

El asesino esperó a que su víctima estuviera a unos cuantos pasos de él para salir de su escondite y sin mediar palabra abrió fuego en su contra

KARLA RIVAS

**C**riminal solitario ejecutó de un balazo en la cabeza a un hombre al interior de la Unidad Habitacional Chinampac de Juárez en la alcaldía Iztapalapa a espaldas de una empresa de zapatos.

El homicida escapó, por lo que sigue siendo buscado por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a fin de ser localizado detenido y llevado a prisión.

Durante las primeras horas de la madrugada un hombre de 41 años de edad caminaba tranquilo por la unidad ubicada en las inmediaciones de la Colonia Renovación, sin saber que era asechado por su verdugo que se escondía entre las sombras y los vehículos del lugar.

El atacante esperó a que su víctima estuviera a unos cuantos pasos de él para salir de su escondite y sin mediar palabra abrió fuego en su contra, para después escapar a toda velocidad. Habitantes de la calle Radiodifusora que escucharon las detonaciones de inmediato solicitaron apoyo a través del 911, por lo que hasta el punto se movilizaron elementos de la Policía Capitalina quienes hallaron al hombre tirado e inconsciente sobre un charco de sangre, debido a ello solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia adscrita a la emergencia llegó al punto para brindar los primeros auxilios, pero nada pudieron hacer por salvar su vida pues la bala que entró por su frente lo mató al instante.

La zona quedó a resguardo de los uniformados mientras curiosos observaban los trabajos periciales por parte de personal de la Fiscalía General de Justicia FGI de la CdMx quienes tras concluir las diligencias hicieron el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente donde continuaran las investigaciones para localizar al asesino.



**Una ambulancia** llegó al lugar para brindar los primeros auxilios, pero los paramédicos nada pudieron hacer por salvar su vida, la bala entró por la frente y falleció al instante



resguardada por los uniformados mientras curiosos observaban los trabajos periciales por parte de personal de la Fiscalía General de Justicia de la Cdmx



**El hombre** quedó tirado sobre un charco de sangre /FOTOS: LUIS A. BARRERA



## ASESINAN A UNO

Un vigilante de la Unidad Habitacional Chinampac de Juárez, en la Alcaldía Iztapalapa, fue asesinado la madrugada de ayer en un ataque con arma de fuego que se registró a un costado del acceso a la Sección Q.



ELTHON GARCÍA

**C**UADRA DE MÉXICO.- El martes en la madrugada fue la última vez que Eduardo abrió el portón de la privada donde vivía y vigilaba, en la Unidad Habitacional Chinampac de Juárez. Saludó a algunos de sus vecinos.

Horas más tarde, cuando aún no amanecía, fue asesinado con un arma de fuego.

Con base en las evidencias halladas durante los peritajes, las autoridades establecieron que su agresor utilizó una pistola calibre 9 milímetros y que le disparó en una ocasión.

Los socorristas que valoraron a Alvin, como era conocido desde niño, verificaron que la bala le perforó la cabeza y por eso murió

# LO DUERMEN

## ASESINAN DE UN TIRO AL VIGILANTE DE UNIDAD HABITACIONAL EN IZTAPALAPA, ANTES DEL AMANECER

enseguida.

Su cadáver quedó tendido a espaldas de la caseta donde velaba y controlaba el acceso vehicular a la Sección Q del complejo habitacional, ubicada sobre Avenida Radiodifusora.

Quiénes ya estaban despiertos aseguraron que sólo escucharon una detonación, alrededor de las 5:00 horas.

"No pensamos que había sido

aquí porque casi diario se escuchan balazos, pero nunca habla pasado algo así", indicó una mujer.

Se asomaron hasta que llegaron policías del Sector Santa Cruz. Así supieron que habían asesinado al vigilante y que el homicida había escapado.

Mientras los peritos examinaban y fotografiaban su cadáver, otros de

sus conocidos recordaron que horas antes coincidieron con él.

"Nosotros salimos como a las 4:00 porque vendemos fruta y nos abrió, ya cuando regresamos vimos todo el relato.

"Yo lo vi como a las 2:00 porque iba llegando de la chamba y hasta les mandó saludos a mis chavitos", comentaron por separado.

Se pasaron de lanza porque este carnal era bien relax y siempre se la llevó por la derecha. Era de los que prefería andar sencillo o pedirte dinero, que robar o hacer chingaderas".

**Colono**

## De un tiro, lo mandan a Chin... ampac de Juárez

**ELOY LINARES**

Eduardo, un vigilante de la Unidad Habitacional Chinampac de Juárez, fue asesinado de un balazo en la frente; el crimen ocurrió en Iztapalapa.

La mañana del martes, vecinos encontraron al velador ensangrentado de la cabeza sobre la calle Radiodifusora, Sección Q a un lado de la caseta de vigilancia.

Al notar que el sujeto de 41 años estaba inconsciente, llamaron a la poli-

cía y a los cuerpos de emergencia, quienes determinaron que había muerto por el balazo.

Mientras llegaba el personal de los Servicios Periciales, las autoridades colocaron una sábana en el zaguán para resguardar el cadáver.

**ERA CONOCIDO.** Aunque algunos residentes aseguraban que la víctima era un vecino de nombre Sergio quien es adicto a las drogas y deambula por los andadores del lugar, fuentes poli-

ciales confirmaron que se trataba de un vigilante de la unidad.

Los habitantes también dijeron que la noche anterior habían visto al hombre todavía con vida.

Para saber cómo ocurrieron los hechos, la policía revisa imágenes de las cámaras de seguridad de la zona.

Tras identificar a la víctima con el nombre de Eduardo Gerardo Martínez, el cuerpo fue trasladado a la morgue ministerial, donde se inició la carpeta de investigación por homicidio.



EN IZTAPALAPA

FOTO: JUAN VARGAS | GRUPO CANTÓN

## Cazan a vigilante de unidad habitacional

DE DOS TIROS EN LA CHOMPETA

# EJECUTAN A HOMBRE EN UNIDAD FAMILIAR

Se presume que se trató de un ajuste de cuentas, ya que el agresor lo estaba esperando

DEYANIRA CARMONA  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** — Un hombre que presuntamente se desempeñaba como vigilante en una unidad habitacional de la alcaldía Iztapalapa, fue asesinado de dos disparos en la cabeza por un solitario sujeto que se dio a la fuga antes de la llegada de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Los hechos se suscitaron durante las primeras horas de ayer en la Sección Q de la Unidad Habitacional Chinampac de Juárez, ubicada en la colonia Renovación, a espaldas del Price Shoes, en dicha alcaldía.

El hombre de 41 años, iba saliendo de una caseta, sin embargo, nunca se dio cuenta que a la distancia su verdugo lo acechaba. Testigos dijeron a Diario BASTA! que el hombre dio unos cuantos pasos, sacó su celular del bolsillo y se paró frente al inmueble, cuando de repente un sujeto se le acercó, desenfundó de entre sus ropas un arma de fuego y sin

mediar palabra le disparó en la cabeza en 2 ocasiones.

Mientras vecinos que escucharon los disparos llamaban al número de emergencia 911, el agresor se dio a la fuga entre las calles de dicha colonia.

Cuando los defensores de la ley llegaron, localizaron al hombre tirado en la entrada de la unidad con un impacto de bala en la frente y otro en la nuca; segundos después, paramédicos del ERUM confirmaron la muerte del varón.

La escena del crimen quedó resguardada por la policía, en tanto personal forense realizaba las diligencias correspondientes y el traslado del cadáver al anfiteatro.

Aunque los defensores de la ley montaron un operativo, lamentablemente no lograron dar con el agresor. La Fiscalía capitalina inició la carpeta de investigación correspondiente.





### VENDETTA



Se sospecha que el crimen fue consecuencia de un ajuste de cuentas



FOTO: JULIO VARGAS

Se presume una vendetta entre mafiosos



# Muere entre puestos del Metro La Raza de la L-3

## DESPACHADOR DE UNA GASOLINERA

Se dirigía a su trabajo con su mochila en la espalda y un café en la mano, cuando de pronto se desvaneció

KARLA RIVAS

**T**irado entre los puestos semifijos del paradero del metro La Raza Línea 3 fue hallado el cuerpo sin vida de un trabajador de gasolinera en las inmediaciones de la Colonia Vallejo Poniente en la alcaldía Gustavo A Madero.

Ocurrió durante las primeras horas de la mañana minutos antes de las 08:00 horas, sobre la lateral de Avenida Insurgentes Norte entre Meyerbeer y Albéniz.

Miguel "N" de aproximadamente 54 años de edad, el despachador de una Gasolinera de Pemex ubicada sobre Avenida Insurgentes y Clave, se dirigía a su trabajo con su mochila en la espalda y un café en la mano, cuando de pronto se desvaneció.

Ahí, sobre la banqueta quedó tirado sin que nadie lo ayude, pues usuarios del transporte público y transeúntes pensaban que se trataba de un indigente.

Fue entonces que Héctor "N" de 52 años, compañero de la víctima caminó a escasos centímetros del hombre que estaba tendido sobre el pavimento y al percatarse que se trataba de su compañero de trabajo trató de auxiliarlo al mismo tiempo que pidió ayuda a los oficiales de la zona.

Paramédicos llegaron para brindar los servicios pre-hospitalarios pero tras una pronta revisión solo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales.

Sus compañeros mencionaron que el hoy occiso llevaba trabajando aproximadamente dos años con ellos, y que había comentado que años antes habría sufrido una trombosis en una de sus piernas, pero que el día lunes se quejaba de un fuerte dolor en la zona de la cadera.

El sitio quedó a resguardo de uniformados hasta donde llegaron familiares quienes observaban al personal de fiscalía capitalina realizar las diligencias, para luego trasladar el cadáver al anfiteatro de GAM 3.





**Miguel "N"** quedó tirado sobre la banqueta sin que nadie lo ayudara, pues transeúntes pensaban que se trataba de un indigente /FOTOS: LUIS A. BARRERA



SU CUATE LO IDENTIFICA

# LE FALLA LA BOMBA

MUERE TRABAJADOR DE GASOLINERÍA CERCA DE CETRAM EN LA RAZA AL SUFRIR UN INFARTO



Seguridad

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.** En la gasolinera en la que trabajaba, nadie notó la ausencia de Miguel Cabral Samperio a pesar de que le tocaba entrar a las 6 de la mañana.

Incluso cuando Miguel fue descubierto, en el suajo cerca del Cetram La Raza, y tenía el uniforme de despachador de combustible hubo quien lo confundió con una persona en situación de calle.

Ahí quedó tendido de las 6 de la mañana que policías fueron alertados de la muerte del hombre, hasta las 8:00 horas que identificó un compañero.

A esa hora, Héctor dejó encargada la bomba de gasolina que tenía asignada y tomó un receso para desayunar.

Se alejó a pie de la estación de servicio donde trabaja, en la Alcaldía Gustavo A. Madero, y cruzó Avenida Insurgentes Norte por un puente peatonal.

Al llegar al otro lado, se enfrió hacia un puesto de comida, ubicado sobre los carriles laterales de la vialidad, en la Calle Meyerbeer, Colonia Vallejo Poniente.

Luego, hizo otra parada en una tienda cercana para comprar un refresco.

Mientras le despachaban, observó que uniformados bancarios y preventivos del Sector se aglomeraban al final de un andén del Cetram.

También advirtió la cinta amarilla que delimitaba un espacio entre los armazones de puestos semifijos y que en medio yacía el cadáver de un hombre.

Apenas le devolvieron su cambio, se acercó y detectó que aquel individuo vestía un uniforme igual al suyo.

"Me di cuenta por el pantalón y las botas. Les dije a los policías que si me dejaban verlo y si era mi compañero.

"Se llamaba Miguel Cabral Samperio, ya pasaba de los 50 años. Le tocaba en el mismo turno que a mí y entrábamos a las 6:00, pero con razón ya no llegó", aseguró Héctor.

Yo creo que iba caminando para la gasolinera, hasta traía su café y todo se regó".

**Héctor** Compañero de la víctima

Los agentes le explicaron que los paramédicos lo revisaron y determinaron que posiblemente sufrió un infarto.





## MUERE DESPACHADOR DE GASOLINERA EN EXTERIOR DEL METRO LA RAZA

Un despachador de una gasolinera ubicada en Insurgentes, colonia Vallejo, identificado como Miguel "N", murió al exterior de la estación del Metro La Raza Línea 3, donde se desplomó intempestivamente, presuntamente al sufrir un infarto. Autoridades investigan las causas de su deceso.



## POR IR DE PATÓN SE ESTRELLA CON MACETA Y DOS POSTES

Por sentirse Toreto, un hombre de 30 años chocó contra una maceta, se estampó contra dos postes y mandó a su acompañante al hospital sobre la Calzada de Talpan, a la altura de calle Pirineos. Al lugar arribaron policías adscritos a la SSC y bomberos, quienes retiraron los escombros, mientras una ambulancia transportaba al copiloto a un nosocomio de la zona.



## SE LLEVA EL VITOR DE CORBATA A UNA MOTOCICLETA

El conductor de un microbús se llevó de filo a un motociclista, después de que la unidad se quedó sin frenos sobre las avenidas Justo Sierra y Las Rosas, en la colonia San Pedro, alcaldía: Xochimilco. Al lugar arribaron paramédicos del ERUM quienes trasladaron el biker a un nosocomio de la zona por varias lesiones en el cuerpo, mientras el lugar fue acordonado por las autoridades de la SSC.



■ La mordida que sufrió en el cuello era grave.



# Le jala el pescuezo

Muerde un perro a un hombre en situación de calle, en la Venustiano Carranza

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Jesús estaba durmiendo en la calle cuando un perro lo atacó.

El hombre de alrededor de 30 años de edad se encontraba en la esquina de las calles Simón Audehart y Alberto Salinas, en la Colonia Aviación Civil de la Alcaldía Venustiano Carranza.

Jesús contó a los policías sobre lo que le sucedió, pero no logró describir al perro.

"Presenta una mordedura a la altura del cuello y menciona que al estar durmiendo en la calle un perro lo ataca, desconociendo características del perro, motivo por el cual se pide una unidad médica al lugar (...) se niega a la revisión médica se queda en el lugar", detalla un informe policiaco.

Aun cuando la herida que sufrió en el cuello era grave, pues había dejado expuesto parte del tejido, Jesús no quiso ser trasladado a un hospital.



### **UN PERRO MORDISCO**

Un hombre en condición de calle sufrió una mordida de perro en el cuello mientras dormía en la esquina de Simón Audenart y Alberto Salinas de la colonia Aviación Civil, en la alcaldía Venustiano Carranza. Aunque paramédicos acudieron a atenderlo, Jesús, de 30 años, se negó a recibir la atención médica.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS